

B17 Elise Ehrentraut

Tagesordnungspunkt: #7.3.2 Stellvertreter*in

Mein Name ist Elise, ich bin 19 Jahre alt und studiere Chemie. Seit 1,5 Jahren bin ich aktives Mitglied der Grünen Jugend, und seit Juni bin ich auch Sprecherin in Braunschweig. Mein Engagement in der Grünen Jugend ist für mich nicht nur eine politische Entscheidung, sondern eine Herzensangelegenheit. Besonders wichtig ist mir der Einsatz für eine feministische, inklusive Gesellschaft, in der alle Menschen gleiche Chancen haben.

Das Leben in einer technischen Universität hat mir deutlich gemacht, wie viel Arbeit noch vor uns liegt, um eine echte Gleichberechtigung zu erreichen. Es wird klar, dass wir in vielen Bereichen noch nicht weit genug sind – sei es im akademischen Alltag, in der Arbeitswelt oder in der politischen Repräsentation. Dieses Ungleichgewicht ist nicht nur eine Herausforderung, sondern auch eine Motivation, mich politisch zu engagieren. In der Grünen Jugend habe ich einen Ort gefunden, an dem ich nicht nur meine Werte vertreten kann, sondern auch aktiv zur Veränderung beitragen kann.

Ich interessiere mich auch sehr für Zahlen und Finanzen, und daher würde ich mich sehr freuen, wenn ihr mich als stellvertretende für den Bundesfinanzrat wählen würdet. Warum ist dieses Amt so wichtig? Finanzen sind nicht nur trockene Zahlen, sie sind der Schlüssel für unser politisches Handeln. Ein transparenter Finanzplan ist für unseren Verband unerlässlich. Ich freue mich über eure Unterstützung :).

